

Rapport du Département « Statuts & Règlements »

Après une 2^{ème} année de championnat particulière, il n'y a logiquement pas de modification concernant le championnat des ligue. Pas de championnat = pas de problème...

Par contre une refonte des TC AVVF sera soumise à l'approbation de l'AG AVVF. Des groupes à 8 en particulier pourrons rendre plus attractif nos tournois de classements.

Au terme de cette longue pause forcée, j'ai le plaisir de vous souhaiter à toutes et à tous une bonne reprise du championnat 2021/2022.

Bertrand Veuthey

Département « Statuts & Règlements »